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Ist doch möglich, dass man es versucht aber bisher noch nichts sich ergeben hat außer der
Leihe von Castrop.

Die angestrebten Leihen von Knothe und Latteier machenvt auch wieder etwas Budget frei.
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